

Bericht für Zeitungen

Überschrift: Kunstverein weiter im Aufwind

Untertitel: Der Verein für Kunstschaffende und Kunstfreunde Bad Dürrhein führt seine Hauptversammlung durch.

Bad Dürrhein Der Verein für Kunstschaffende und Kunstfreunde Bad Dürrhein e.V. kann sich wieder eines großen Interesses erfreuen, was sich in den steigenden Mitgliederzahlen und auch in den Besucherzahlen zeigt.

Rückblick

Die Vorsitzende Doris Arenas lobte die gute, konstruktive Zusammenarbeit im Vereinsvorstand. Sie bezeichnete es als zeitlich entlastende Maßnahme, dass die Sitzungen nur noch alle zwei Monate stattfinden.

Doris Arenas bedankt sich bei Webmaster Alexander Reichert, der mit großem Engagement die Homepage pflegt.

Sie dankt auch allen, die 2024 das gelungene Sommerfest ausgerichtet haben.

Die Vorsitzende wies auf die monatlichen Kunsttreffs im Sure Hotel hin, bei denen der gegenseitige Austausch der Mitglieder gepflegt und Projekte vorgestellt werden.

Verschiedene Ausstellungen wurden realisiert:

Die Winterausstellung im Kurgarten – Eventlokal war mit über 500 Besuchern wieder ein großer Erfolg. Durch Bild-, Kalender- und Losverkäufe sowie durch Spenden konnten die Kosten gemindert werden.

Die Zusammenarbeit mit anderen Institutionen ist für den Verein wesentlich. Seit November 2024 bis Juni 2025 findet gemeinsam mit der Espan-Klinik Bad Dürrhein eine Ausstellung mit dem Motto „Come together“ statt.

Die Frühlingsausstellung im Mehrgenerationenhaus kam durch Kooperation mit dem Verein Lebenswert zustande. Die Besucherzahl und die positiven Rückmeldungen übertrafen die Erwartungen weit. Die Werke sind noch bis zum 29.05.25 zu sehen.

Auch mit dem Kunstverein Trossingen gab es wieder ein Treffen, bei dem Künstler beider Vereine sich gegenseitig ihre Werke vorstellten.

Ehrung

Doris Arenas würdigte den Einsatz von Adelheid Schelkle-Danneck als Schriftführerin in den vergangenen vier Jahren.

Finanzen

Die Finanzen des Kunstvereins entwickeln sich positiv. Neben Bilderverkäufen konnten durch Sonderaktionen die Einnahmen gesteigert werden.

Wahlen

Doris Arenas wurde einstimmig als Vorsitzende wiedergewählt. Geri Klein wurde ebenfalls einstimmig als Schriftführerin in den Vorstand gewählt.

Ausblick

Der Kunstverein Bad Dürkheim freut sich auf die nächste Winterausstellung, die wieder im Eventlokal „Im Kurgarten“ stattfinden wird. Auch eine Osterausstellung ist für 2026 geplant.

Vorsitzende: Doris Arenas

Mitglieder: 56

Internet: www.kunst-bd.de

Kunsttreff: Jeden zweiten Dienstag im Monat um 19:00Uhr, im Sure Hotel Bad Dürkheim, Luisenstraße 8.

Interessierte sind jederzeit willkommen.